



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 11. Februar 2014

P130859

#### Revision der Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen

- ://: 1. Der Regierungsrat stimmt den Änderungen in der «Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen» zu.

#### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt ist am 24. August 1993 der interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen beigetreten. Diese Diplomanerkennungsvereinbarung, welche die gesamtschweizerische Anerkennung kantonaler und ausländischer Ausbildungsabschlüsse regelt, wird einer Revision unterzogen. Dabei steht im Zentrum, dass die gegenwärtige, das Register der Gesundheitsfachpersonen der GDK betreffende interkantonale Rechtsgrundlage, den Vorschriften des Bundes angepasst werden muss. Sie soll insbesondere um eine Grundlage für die Erhebung von Registrierungsgebühren sowie die Einführung eines Online-Abrufverfahrens für Personaldaten erweitert werden.

